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Hubo una campaña asquerosa donde bombardearon a todo Chile 
>, que yo estaba con alzheimer... y además se sabe de dónde viene esa 

= campañita... Hasta cuando”. 

EVELYN MATTHEL, candidata presidencial de Chile Vamos 
 

Seremi Miguel Salamanca: “Lo principal es asegurar 
la trayectoria educativa, de brindar el servicio 
educativo en los espacios y tiempos destinados” 
epucación. La nueva autoridad asume el cargo tras la salida de Pablo Selles. 

Rocío Santibáñez Flores 
cronicaAdiarioatacama.cl 

ste jueves el delegado 
E presidencial Rodrigo!lla- 

nes presentó de manera 
oficial a Miguel Salamanca co- 
monuevo seremi de Educación 
dela región de Atacama, quien 
enmedio dela crisis educativa 
que enfrenta la región comen- 
zarásus funciones. 

Salamanca manifestó que 
“sin duda es un desafío gran- 
de, el cual tomo con humil- 
dad, pero con mucho compro- 
miso y responsabilidad como 
acostumbro a realizar mi tra- 
bajo. Los lineamientos, son 
continuar y mejorar la articu- 
lacióncon losjefes de servicio, 
sostenedores y gremios para 
dar cumplimiento con las tres 
líneas, que es infraestructura 
para el buen funcionamiento 
delservicio educativo”. 

Asimismo señaló que “el 

otro ámbito es lo pedagógico, 
donde está el plan Atacama, 
que prontamente va a iniciar 
con un diplomado que justa- 
'mente apunta al tercer eje que 
es la convivencia, tema muy 
necesario, no tan solo a nivel 
de estudiantes, sino que tam- 
biéna nivel de funcionarios”. 

En el marco de las conver- 
saciones y el trabajo conjunto 
conel SLEP respecto infraes- 
tructura y hechos de violencia 
que han marcado algunos re- 
cintos educacionales, Sala- 
manca comentó que la infor- 
mación oportuna hacia todos 
los involucrados tiene que ser 
la prioridad y que esta sería 
una instancia para mejorar. 

Explicó también que se de- 
be “conversar con los centros 
generales de padres y apode- 
rados para que estén en cono- 
cimiento de los plazos, inver- 
siones, mejora de condicio- 
nes, dar seguridad y confian- 
za, también a los docentes de 
que todo es para mejorar sus 
espacios de trabajo en benefi- 
ciodeniños, niñas y jóvenes”. 

Respecto a las prioridades 

  

MIGUEL SALAMANCA ENCABEZA LA CARTERA EN MEDIO DE DESAFÍOS PENDIENTES EN MATERIA EDUCATIVA. 
IGNACIO MLLARROSL 

para poder avanzar en materia 
académica, Salamanca señaló 
que “lo principalesasegurarla 
trayectoria educativa, de brin- 
darelservicio educativo enlos 
espacios y tiempos que están 
destinados para ello”. 

Tras diversas situaciones 
que influyeron en el transcur- 
so expedito del año escolardu- 
rantelos últimos años como el 
aluvión en 2015, movimientos 
docentes y paralizaciones, el 
nuevo seremi explicó que esto 
se ve reflejado en los aprendi- 
zajes del alumnado. 

“La última evaluación do- 
centerealizada el año pasado, 
un 78% a nivel nacional logró 
avanzar de tramo en su carre- 

ra profesional, lo que nos tiene 
bastante orgullosos. Estamos 
esperanzados de que se vaa 
ver reflejado en las aulas de 
clase con mejores estrategias 
didácticas, metodológicas y 
evaluativas para se puedan te- 
ner mejores resultados”, fina- 
lizó. 

El delegado presidencial, 
Rodrigo Illanes destacó la for- 

   
mación de Salamanca, quien 
cuenta con un magíster en 
educación y su trayectoria de 
más de 30 años en el servicio, 

señalando que “es una perso- 
na contodas las competencias 
para poder dar arranque a la 
ejecución de las obras que es- 
tán comprometidas en el plan 
de infraestructura y también 
aquellos proyectos que van a 
ser de financiamiento directo 
del Gobierno Regional, ade- 
más del plan de mejora enla 
educación pedagógico que 
tambiénestá desarrollando en 
conjunto”. 

PABLO SELLES SEÑALA QUE AÚN NO DEFINE SUS PRÓXIMOS PASOS. 

  

También agradeció la la- 
bor del ex seremi Pablo Selles 
quien, según Illanes, tomó la 
cartera cuando las cosas esta- 
ban bastante complejas, co- 
mentando que “avanzó de ma- 
nera muy concreta enlosindi- 
cadores de ausencia, llegamos 
amás de un86% de asistencia, 
reduciendo ostensiblemente 
las ausencias graves, hubo 
continuidad del servicio y du- 
rante su gestión se pudo fra- 
guar este plan integral que hoy 
día estamos dando arranque”. 

El presidente regional del 
Colegio de Profesores, Carlos 

  

Rodriguez, manifestó que “el 
SLEP Atacama está viviendo 

una crisis profunda en la cual 
no hay avances y en ese senti- 
do siempre hemos planteado 
que cualquier autoridad que 
asuma tiene que tener herra- 
mientas para poder darle sali- 
da aesta crisis”. 

Ademáscomentó que “pro- 
ducto del sismo que hubo hace 
pocoenlaregión tenemos 22es- 
tablecimientos a media jorna- 
da, por lo que se debe poner el 
máximo de atención y volvera 
la normalidad el sistema a la 
brevedad. Aquí estamos ha- 
blando solo de infraestructura, 
por otro lado están los proble 
mas gravísimos en convivencia 
y todo esto impacta directa- 
mente en el quehacer educati- 
vo”. 

Yariela Ardiles, secretaria 

regional del Colegio de Profeso- 
res, expresó que “nuestras crí- 
ticas siempre han sido que cla- 
ramente faltó un trabajo claro, 
más sólido”. También, valoró 

que Salamanca “es de nuestra 
región y tiene bastante expe- 

“Es una persona que 
tiene un conocimien- 
to de la realidad pe- 
dagógica delos esta- 
blecimientos” 

Yariela Ardiles 
Secretariaregional del Colegio 

de Profesores 

“Es una persona con 
todas las competen- 
cias para dar arran- 
queala ejecución de 
las obras comprome- 
tidas” 

  

Rodrigo llanes 
Delegado presidencial regional 

“El Frente Amplio 
pierde una Seremi y a 
nadie le psa perder- 
la, pero lo entende- 

Nora Montero 
Presidenta regional 
del Frente Amplio 

riencia, trabajó enla Secretaría 
Ministerial durante muchos 

años, porlo tanto tiene un co- 
nocimiento delarealidad peda- 
gógica de los establecimien- 
tos”. 

Nora Montero, presidenta 
del Partido Frente Amplio Ata- 
cama, señaló que este nom- 
bramiento impactaen el parti 
do, indicando que “nosotros 
ya no tenemos la Seremi de 
Educación, el Frente Amplio 
pierde una Seremi y a nadie le 
gusta perderla, pero lo enten- 
demos porque el que nos lle- 
garafue un diseño de nivel na- 
cional y lapérdida de lamisma 
tambiénlo es”. 

Cabe destacar que Miguel 
Salamanca es pareja dela ac- 
tual alcaldesa de Caldera, Bru- 
nilda González y respecto asu 
adhesión en algún partido po- 
lítico, indicó que “soy cercano 
aun partido político, que es el 
Partido por la Democracia, pe- 
ronomilito enél”. es
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